

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711199 - RAFEIFA NASHWA CHAYARA PASHALENKO

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	pemeriksaan batas jantung sepertinya kurang tepat ya, kalau mulai dari midclavicula kanan ini batas jantung kanan bukan batas jantung atas. batas jantung kiri sepertinya kurang tepat mencarinya, pastikan betul-betul di linea axilaris anterior pasien, bedakan dengan midclavicula sinistra. sepertinya harus belajar lagi untuk batas-batas jantungnya ya. palpasi dan auskultasi katup belum dilakukan.
PEMASANGAN EKG	belum tepat menentukan linea aksilaris anterior dan media sehingga letak v5,6 belum benar
PEMASANGAN KATETER	inform consent sdh lengkap 4 hal, persiapan alat lengkap, memasukkan gel dg spuit, desinfeksi blm benar arahnya, sdh memastikan urin bag terkunci, blm fiksasi
PEMERIKSAAN ABDOMEN	kurang inspeksi peristaltik dan suprapubik, auskultasi abdomen 4 regio diminta tarik napas tu buat apa?cuma simulasi peristaltik semenit itu nyebutin rentang normalnya aja-angka 25 dapet dari mana? baru mau palpasi kehabisan waktu
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	chayara kalo udah pake handscoon steril jaga jarak handscoon yang sudah terpakai di tangan dengan pakaiannya, tadi soalnya tanpa chayara sadari, tangannya nyentuh jilbab dan baju yang mana itu tidak steril,duk yang udah dipakai diletakkannya di tempat yang sudah disiapkan, jangan dibalikin lg ke meja steril yaa... jd on semua alat2nya. semangaat belajar lg yaa...perhatikan prinsip sterilitas.
PEMERIKSAAN LEHER	Posisi tangan/lokasi untuk pemeriksaan limfonodi sudah sesuai, tapi palpasi/penekanan tangannya sangat superfisial.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Ic: jelakan akan menjaga privasi ya. saat kacak pinggal lihat dari lateral ya boleh pasiennya memutar tubuh atau pemeriksa yang muter. , jika ada kelainan siahkan di diskripsikan lokasisna ya janagan hannya disini(disini tu di mana?) jelaskan ukuran, konsistensinya dn apakah mobile atau tidak cek seua lifonodi dekat payudara ya. apa yakin hasil pemeriksaanya normal? belum merapikn pasien setelah tindakan
PENGECATAN GRAM/ZN	tujuan kurang lengkap, ose didinginklan dulu ya dik sebelum ambil bahan, pastikan ose merah sebelum diletakkan, sarung tangan dilepas jika sudah selesai semuanya, termasuk merapikan alat.
PERMERIKSAAN ANTROPOMETRI	IC belum jelaskan alat2...microtoise 2m dicek dulu tarik ke bawah ya....microtoise jangan ditarik miring dan menjauhi dinding, belum minta pasien inspirasi maksimal dan pastikan kepala pasien sudah tegak, pasien masih mengenakan alas kaki saat ukur tinggi badan....pita ukur miring kemana2 saat ukur lingkak pinggang dan cari titik tengah di linea midaxilla....pita ukur terlalu ketat saat ukur lingkak betis dan itu bukan lingkak terluas, perhatikan betis bagian dalam juga...utk TLK biceps triceps, setelah dapat titik tengah gunakan bantuan pita ukur utk mensejajarkan lokasi pengambilan TLK ke tengah biceps/ triceps, titik TLK terlalu ke lateral dan lengan belum lurus, baiknya pasien diminta duduk di kursi agar mudah untuk periksa triceps dan meluruskan lengan...lingkar leher di bawah jakun, bukan di atas ya...saat ukur lingkak pinggang dan leher jangan mepet dinding, gimana kamu mau lihat pita ukur di bagian belakang pasien?...LLA, lengan belum diganjat bantal dan lengan harus lurus dulu saat diukur